



Solennite de Saint Louis-Marie Grignion de Montfort au Burundi

GITEGA, Burundi - En date du 28 avril de chaque année, la Famille montfortaine répandue à travers le monde célèbre la naissance au ciel de son Fondateur, Saint Louis-Marie Grignion de Montfort.

En effet, au Burundi, cette journée festive s'est passée le vendredi 5 mai à la paroisse confiée aux Missionnaires montfortains, Marie, Fille de Nazareth (Bwoga-Chioggia), dans l'Archidiocèse de Gitega. Les cérémonies ont débuté par une célébration eucharistique présidée par le révérend Père Henri ALOTERAMBI, smm qui nous a exhorté de ne pas être tenté comme les Apôtres selon qui, le pouvoir ou la royauté de Jésus était de gouverner ce monde à la lumière des gouvernants de ce monde. Cela se laisse lire dans leur préoccupation, après la résurrection : « Seigneur, est-ce maintenant que tu vas établir la royauté en Israël ? » (Ac 1, 6) Mais ce que nous devons savoir est que Jésus nous donne un pouvoir divin (Esprit-Saint) pour être ses témoins par notre manière de faire et de vivre afin de conduire nos frères et sœurs à la conversion, leur apprendre à respecter le commandement de l'amour et à devenir chrétiens et disciples du Christ (Mt 28, 18-20) ; pour ce, nous ne devons que faire recours à la Sagesse divine (1 Co 1, 17-26).

Cette célébration a connu la participation des Pères et des Frères montfortains œuvrant au Burundi, des Frères de Saint Gabriel, des Militantes de la Sainte Vierge Marie, des différents mouvements s'inspirant de la spiritualité montfortaine et plus spécialement du groupe des Associés montfortains (communément appelés Laïcs montfortains).

Signalons ici que, cette journée a été très historique car, pour la toute première fois, les Associés montfortains fêtaient leur première année d'existence dont dix membres se sont consacrés à Jésus par Marie selon l'esprit du Père de Montfort. Par cet effet, ils ont été accueillis

officiellement comme Coopérateurs directs de la mission montfortaine ; ainsi, ils élargissent la famille montfortaine au Burundi.

Après la messe, la journée s'est clôturée par le partage d'un verre fraternel entre les membres de la grande famille montfortaine.

Que vive la Famille montfortaine au monde !

Que vive la mission montfortaine au Burundi !

A Jésus par Marie !

Arthémon NZAMBIMANA
laïc montfortain